

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN KUWAIT BANK Date: 04-06-2023 12:36:32 PM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: البنك الاردني الكويتي التاريخ: 2023-06-04 12:36:32 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
JORDAN KUWAIT BANK announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة البنك الاردني الكويتي عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 02-06-2023	تاريخ الحدث الجوهري: 2023-06-02
Major transactions concluded by the Company and cancelations thereof, and the Board of Directors' evaluation of the anticipated impact of such transactions on the Company's profitability and its financial position	الصفقات الكبيرة التي تعقدتها الشركة وإلغاء مثل هذه الصفقات، وتقييم مجلس الإدارة للأثر المتوقع لها على ربحية الشركة و مركزها المالي
Reference to Jordan Kuwait Bank disclosure dated January 9th, 2023 regarding the acquisition of 76.972% of the paid-up capital of BHM Capital - UAE. We would like to inform you that the Bank has completed the transaction and acquired the shares.	بالإشارة الى إفصاح البنك الأردني الكويتي بتاريخ 9 كانون الثاني 2023، حول موافقة مجلس إدارة البنك السير بإجراءات الاستحواذ على ما نسبته 76.972% من رأس مال شركة بي إتش إم كابيتال - الإمارات العربية المتحدة. نود اعلامكم بأنه قد تم إتمام صفقة الشراء وتملك البنك الأردني الكويتي للأسهم.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: علاء حجازين	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: علاء حجازين